
 
1. Welche Gründe gibt es, dass die Umweltqualitätsz iele bisher nicht vorgelegt wurden? 

(Antrag vom 25.10.2006 im Stadtrat und Beschluss de s Ausschusses für 
Wirtschaftsförderung und Beschäftigung vom 21.11.20 06) 

 
2. Wie ist der Stand der Erarbeitung?  
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Durch die Verwaltung wurden Umweltqualitätsziele für die Stadt Halle (Saale) mit verschiedenen 
Handlungsfeldern und Zielvorgaben erarbeitet. Darin sind die entsprechenden Ziele durch 
Standards und Indikatoren hinterlegt. 
 
Die Verwaltungsspitze hat sich zunächst darauf verständigt, die Vorlage im Komplex mit den 
strategischen Zielen und IGNIS zu beraten. Es ist vorgesehen, die Umweltqualitätsziele als 
Vorlage gemeinsam mit der Vorstellung des Agenda-Berichts Ende 2008 in den Stadtrat 
einzubringen. 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 


